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本日、１８時３０分から１９時２０分頃まで開催された校区連総会に出席しました。 

校区連とは「苫小牧市中学校区別生徒指導連絡協議会連合会」の略です。 

どうして中学校区の総会に小学校のＰＴＡ会長が？と思われるでしょうが、和光中学校区には和光中学校、緑

小学校、美園小学校があり、輪番で和光中学校区生徒指導連絡協議会の会長と事務局を担当しているので

す。 

今年度は緑小学校がこれの担当ということで、会長が私で事務局が緑小学校の松尾先生です。 

総会の内容は以下に PDFで掲示します。 

平成２８年度苫小牧市中学校区別生徒指導連絡協議会連合会・総会 

勉強になったのは「子どもＳＯＳの家」運動はこの校区連が推進しているものだということです。 

市内の小中学生の安全を各小中学校の校区で推進し、全市で安全に関する意識と対策を推進しようという運

動です。 

当ＰＴＡの地区委員会は毎年のＳＯＳマップの更新を通して、全市の安全運動に寄与しているんだと実感しまし

た。 

近日、和光中学校区の連絡協議会が開催されます。 

当ＰＴＡと地域連携により身近で子どもの安全に関わる方々とお会いする機会となりそうです。 
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